

# *Le Groupe touristique cubain Gaviota entend porter à 50 000 le nombre de chambres qu'il exploite dans notre pays*

---



La Havane, 7 août (RHC).- Le groupe de tourisme étatique "Gaviota" entend porte, d'ici 2020, à 50 000 le nombre de chambres qu'il exploite dans notre pays.

Le plan élaboré à cette fin accordera la priorité à La Havane où trois hôtels ouvriront leurs portes dans les trois prochaines années.

L'objectif de la direction de Gaviota, qui possède 24 000 chambres, consistera à positionner La Havane comme une des premières destinations touristiques urbaines des Caraïbes.

Une des actions du projet d'agrandissement sera l'inauguration l'année prochaine, d'un hôtel 5 étoiles dans l'ancien édifice de la « Manzana de Gómez », situé dans la Vieille Havane, avec 246 chambres.

Le légendaire hôtel « Packard », avec 300 chambres, rouvrira ses portes en 2017 et en 2018 ce sera le tour d'un autre au coin de Prado et Malecón, avec 208 chambres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65151-le-groupe-touristique-cubain-gaviota-entend-porter-a-50-000-le-nombre-de-chambres-quil-exploite-dans-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**